

76. Volksschule AURACH A.H.

Bienenprojekt mit Infobeschaffung, Verkostung und Besuch eines Bienenhofs



vielfalt**leben**
gemeinde champion

Kurzinfo:

Bundesland: **Oberösterreich**

Gemeinde: **Aurach am Hongar**

vielfaltleben-Gemeinde: **nein**

Eingereicht am: **16.06.2016**

Anzahl der SchülerInnen: **15**

Projektlaufzeit: **mehrere Wochen**

Kontaktperson: **Claudia Zobl**



Projektbeschreibung:

Wir, die Kinder der 2. Klasse Volksschule starteten ein Projekt über die Honigbiene.

Unsere Lehrerin gab uns zuerst einen Forscherauftrag! Der lautete: "Mach dich über die Biene schlau und schau genau!" Begeistert suchten wir in Büchern, im Internet und interviewten unsere Bekannten und Verwandten. Wir fanden so viele Informationen über die Biene, dass wir ein richtiges Projekt starten konnten. Zuerst sammelten wir unsere entstandenen Infoblätter in einer Mappe und arbeiteten sie durch. Mit einer Wissenskartei, die unsere Lehrerin gestaltete konnten wir unser Wissen noch vervollständigen und dieses in einem kleinen Bienenheft festhalten.

Dann machten wir eine Honigverkostung. Mit drei verschiedenen Honigarten bestrichen wir Butterbrote und ließen sie uns gut schmecken. Auch ein Honigzuckerl durfte bei der Verkostung nicht fehlen. Auch über die Arbeit des Imkers machten wir uns schlau. Ein Mitschüler brachte uns eine Ausrüstung und Werkzeuge als Anschauungsmaterial mit.

Zum Abschluss verwerteten wir dann den restlichen Honig der Verkostung zu leckeren Honigkekzen, die



wir unseren Papas zum Vatertag schenkten.

Um unser Wissen noch einmal zu wiederholen und zu festigen, dürfen wir gegen Schulende noch einen Bienenhof besuchen. Es war ein sehr spannendes und lehrreiches Projekt!

Die Schüler der 2. Klasse der VS Aurach am Hongar!

